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SESSÃO ORDINÁRIA 
Presidente: Diogo Souza 

Secretário: Edison Gonsalves 

Aos doze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, às dezenove 
horas, no Plenário Ver. Felisberto Manoel de Medeiros reuniram-se os seguintes 
Vereadores: Diogo Souza, Edison Gonsalves, Elizete Ferreira, Julio Witt, Lindonês 
K. dos Santos, Lucimara Silva, Maicon Gonçalves, Manoel Andrade e Márcio 
Ferrari. Assim havendo número regimental de Vereadores, o Senhor Presidente 
convidou o nobre Vereador Lindonês K. dos Santos para fazer a leitura de um 
pequeno texto da BÍBLIA SAGRADA. Logo após o Senhor Presidente colocou em 
discussão e votação a Ata da Sessão Ordinária do dia 05/06/2017 que foi 
aprovada por unanimidade. Em seguida o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário a fazer a leitura do EXPEDIENTE: Ofício GB Nº 186/2017 – que 
responde os Pedidos de Informação nº 002/2017, nº 004/2017 e nº 006/2017; 
Ofício GB Nº 188/2017 – que encaminha documentos para complementar o 
Projeto de Lei nº 022 de 11 de maio de 2017; Ofício GB Nº 193/2017 – que 
encaminha para conhecimento, análise e votação os Projetos de Lei nº 026/2017, 
nº 027/2017 e nº 028/2017; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 026/2017 – que 
abre crédito Adicional Suplementar na vigente Lei Orçamentária e dá outras 
providências; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 027/2017 – que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a firmar convênio com o Município de Três Forquilhas, 
visando à execução da construção de uma ponte – tipo passagem molhada sobre 
o Rio Depósito; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 028/2017 – que autoriza 
contratação temporária de três Operadores de Máquinas para atuar junto à 
Secretaria Municipal de Obras e Trânsito e à Secretaria Municipal de Agricultura e 
Meio Ambiente; Ofício GB Nº 194/2017 – que encaminha o Projeto de Lei nº 
029/2017; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 029/2017 – que altera o artigo 20 
da Lei Municipal nº 2.150 de 30/12/2013, que estabelece o novo Plano de Carreira 
dos Servidores do Município de Terra de Areia, cria o cargo em comissão de 
Supervisor de Infraestrutura, CC-6/FG-6 e dá outras providências; Ofício GB Nº 
195/2017 – que encaminha para conhecimento, análise e votação a Emenda 
Substitutiva nº 003/2017 ao Projeto de Lei nº 023/2017; Resolução de Mesa nº 
006/2017 – que dispõe sobre a realização do ponto facultativo no Poder 
Legislativo Municipal de Terra de Areia – RS no dia 16 de junho de 2017. Não 
havendo ORADORES INSCRITOS, o Senhor Presidente passou para o espaço 
de LÍDERES DE BANCADA: Líder da Bancada do PP: Márcio Ferrari – 
Parabenizou a comunidade de Sanga Funda pela festa que realizaram no dia 11 
de junho do corrente ano que teve uma alimentação saborosa, assim como um 
bingo muito bem organizado, agradecendo também os patrocinadores e 
organizadores do evento, referiu-se ao Presidente Diogo Souza e ao Líder da 
Bancada do PMDB Manoel Andrade solicitando providência quanto ao ônibus que 
possui acessibilidade e que faz o transporte escolar pois encontra-se estragado e 
este estando estragado não há outro que possa pegar os cadeirantes que 
necessitam ocasionando transtornos, solicitando que se tenha um cadastro com 
todos os deficientes que precisam do transporte escolar para que quando fatos 
como este ocorram possam busca-los em casa com outro veículo, ressaltou que 
está para receber uma emenda do Deputado Jerônimo Goergen no valor de cem 
mil reais para a área da saúde que já havia sido prometido no ano passado e que 
agora foi concretizado. Não havendo nenhum outro Líder de Bancada querendo 
fazer o uso da palavra, o Senhor Presidente passa para a ORDEM DO DIA: DO 
EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 018/2017. O Senhor Presidente colocou em 
discussão, e não havendo ninguém querendo discutir colocou em votação onde foi 
aprovado por maioria com voto de desempate do Presidente, sendo cinco 
votos favoráveis: Diogo Souza, Edison Gonsalves, Elizete Ferreira, Lucimara  
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Silva, Manoel Andrade, e quatro votos contrários: Julio Witt, Lindonês K. dos 
Santos, Maicon Gonçalves, Márcio Ferrari. Emenda Substitutiva Nº 003 ao 
Projeto de Lei Nº 023/2017. O Senhor Presidente colocou em discussão, por 
questão de ordem, o Vereador Maicon Gonçalves solicitou a retirada da Emenda 
Substitutiva por não ter sido convocado para a apreciação do mesmo na 
Comissão de Orçamento e Finanças do qual faz parte, sendo o pedido indeferido 
pelo Presidente. O Senhor Presidente colocou em votação onde foi aprovado por 
maioria com voto de desempate do Presidente, sendo cinco votos 
favoráveis: Diogo Souza, Edison Gonsalves, Elizete Ferreira, Lucimara Silva, 
Manoel Andrade, e quatro votos contrários: Julio Witt, Lindonês K. dos 
Santos, Maicon Gonçalves, Márcio Ferrari. DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 
023/2017. O Senhor Presidente colocou em discussão onde o Vereador Márcio 
Ferrari pediu vistas ao projeto. DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 024/2017. O 
Senhor Presidente colocou em discussão onde o Vereador Márcio Ferrari fez o 
uso da palavra: ressaltou que o presente projeto vem contribuir muito para o 
desenvolvimento do setor agrícola do Município que tem necessidade de 
incentivo, relatando que já existia uma Lei neste teor mas que não os isentava 
totalmente e o presente projeto cria a isenção total, frisou que a Bancada do PP é 
favorável. O Senhor Presidente colocou em votação onde foi aprovado por 
unanimidade. Emenda Substitutiva nº 001 ao Projeto de Lei Nº 025/2017. O 
Senhor Presidente colocou em discussão, não havendo ninguém querendo 
discutir, o Senhor Presidente colocou em votação onde foi aprovado por 
unanimidade. DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 025/2017. O Senhor Presidente 
colocou em discussão onde o Vereador Márcio Ferrari fez o uso da palavra: 
Frisou que o Projeto vem sendo construído desde o início do mandato sabendo-se 
das dificuldades financeiras dos comércios e da população em geral, falou sobre a 
importância de todos terem conhecimento quanto ao presente Projeto tanto dentro 
quanto fora do Município, principalmente quem tem terreno na praia que ainda 
possui algum débito, para que possam colocar em dia suas dívidas com o 
Município. O Senhor Presidente colocou em votação onde foi aprovado por 
unanimidade. E dentro da Ordem do Dia, o Senhor Presidente fez a leitura da 
Convocação Nº 005 e Nº 006 das Comissões Permanentes, para que deem seus 
pareceres nos Projetos em tramitação nesta Casa no dia 14 de junho do corrente 
ano, devido a Resolução de Mesa nº 006/2017. Não havendo nada mais na 
Ordem do Dia, o Senhor Presidente passa para o espaço de EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: Não havendo nenhum Vereador querendo fazer o uso da palavra, o 
Senhor Presidente declarou encerrada a presente Sessão convidando a todos 
para se fizer presentes na próxima Sessão Ordinária que se realizará no dia 19 de 
junho de 2017. Do que para constar, foi lavrado a presente Ata que foi digitada e 
são levantados os trabalhos. Eu, Secretário, a subscrevo juntamente com o 
Senhor Presidente e demais Vereadores. 
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